



IU critica la duplicidad de titulaciones tras los nuevos grados de la UCAV

Izquierda Unida «lamenta la estrategia» de la universidad privada y la Junta por buscar «la competencia» con la USAL en vez de oferta nueva

- La rectora de la Universidad Católica de Ávila anunció esta semana que el próximo curso se impartirá Educación Infantil y Primaria, grados que ya hay en Ávila.

B.M. / ÁVILA

Izquierda Unida critica la puesta en marcha de los grados de Educación Infantil y Educación Primaria en la Universidad Católica de Ávila (UCAV), ya que supondrá una «duplicidad de titulaciones universitarias», lo que «no suma, divide y resta».

La rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero, anunció esta semana la puesta en marcha de las nuevas titulaciones defendiendo que, aunque ya se imparten en el campus de la Universidad de Salamanca en Ávila, en su caso se cuenta con muchos alumnos de fuera y ofrecen una formación en valores humanos y cristianos.

Una vez que se ha conocido la puesta en marcha de los nuevos títulos, Izquierda Unida de Ávila «lamenta que la estrategia de la Universidad Católica de Ávila y la Junta de Castilla y León busque la competencia con la Universidad de Salamanca en lugar de buscar una oferta nueva y más amplia».

Es por ello que este partido también muestra «su preocupación por el escenario que se dibuja en el panorama universitario abulense tras la anunciada decisión de la Universidad Católica de Ávila de impartir el próximo curso los grados de Educación Infantil y Primaria que en estos momentos, y des-



José Alberto Novoa, coordinador provincial de Izquierda Unida. / A.B. (ARCHIVO)

de hace años, ofrece en la ciudad abulense la Universidad de Salamanca». Un anuncio «que nos preocupa toda vez que se constata, con el amparo de las administraciones públicas, una manifiesta duplicidad de oferta así como una estrategia de crecimiento por parte de la universidad privada en detrimento de la universidad pública», señalan.

José Alberto Novoa, coordinador provincial de Izquierda Unida de Ávila, muestra su apoyo «y reconocimiento» desde la formación de izquierdas a la universidad pública al tiempo que critica la «decisión que en su momento adoptó el Partido Popular en el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León», en el que autorizó los grados de Maestro en Educación Infantil y Maestro en Educación Primaria a UCAV, una decisión «con-

tra la línea de flotación de la universidad pública, en este caso la Universidad de Salamanca, toda vez que en Ávila ya se estaban impartiendo a través de la USAL unas titulaciones que desde el próximo curso se impartirán en la universidad privada, duplicando innecesariamente la oferta en una estrategia equivocada y amparada desde la administración regional».

En este sentido, la duplicidad de titulaciones, y que ya se ha producido en Enfermería, hace que se apueste por «una clara competencia con la universidad pública, ofertando aquellas titulaciones que ya funcionaban en la ciudad, compitiendo por el mismo nicho de estudiantes en lugar de ampliar el catálogo y oferta universitaria que permitiera aumentar las opciones y por tanto el número potencial de alumnos en Ávila».